

Flohmarkt in Altrip und alle helfen mit!



Auch nach längerer Pause wegen Krankheit waren wieder alle dabei:

Tische stellen, Kisten auspacken, dekorieren, Kuchen backen, Flohmarktsachen verkaufen, hinterher wieder aufräumen und Übriges verpacken. Kuchenformen und -behälter spülen und wieder an die Bäckerinnen verteilen, Dankesbriefchen schreiben, Geld zählen und dann an Sansfrontieres überweisen.....

So ein Flohmarkt macht schon viel Arbeit.

Aber:

Wir haben diesmal beim Flohmarkt € 750,00 zusammen bekommen. Ein Mann hat den Inhalt unseres Spenden-Sparschweines verdoppelt und von einer netten Frau, die sich anlässlich ihres runden Geburtstages anstelle von Geschenken Geld für die Tiere in Colmar gewünscht hat, haben wir noch 275,00 € dazu bekommen, so dass wir insgesamt

€ 1.025,00

überweisen konnten!

Das freut uns für die großen und kleinen Fellnasen in Colmar.